Bendición de una Cruz conmemorativa

El pasado domingo, por la mañana, tuvo lugar una solemne procesión que, partiendo de la Iglesia parroquial (prov.), se dirigió a la bifurcación de las carreteras de Barcelona a Caldas, en donde se procedió a la solemne bendición de la Cruz que en aquel lugar se ha levantado en conmemoración de la Santa Misión. Esta Cruz ha sido generosamente ofrecida por los jóvenes Montserrat y Antonio Trullás Cunillera.

Dirigieron la palabra a los fieles allí reunidos, los señores don Francisco Cubells, el Abogado del Estado señor Chacón y un representante de la Unión Diocesana de los Ejercicios, así, como el Reverendo P. José Planas, S. J. y el Reverendo Deán del Vallés y Cura Regente de Granollers, Alberto Olivella, Pbro.

El señor Cubells, en medio de unas elocuentes palabras de exaltación religiosa, hizo constar la vergüenza que representa para nuestra ciudad, tan rica en lo material, el que todavía tenga que usar un cine como Templo parroquial.

El señor Chacón, con una oratoria sumamente agradable y apretada de conceptos, hizo un canto al Decálogo y nos estimuló a su cumplimiento, diciendo que en él no habíamos de ver lo odioso de la prohibición, sino la belleza y agrado que encierra el cumplimiento de la ley natural.

El representante de la Unión Diocesana de los Ejercicios Espirituales, habló principalmente del Congreso Nacional que se había de celebrar en Barcelona y remarcó el asunto de la Iglesia parroquial, tratado con anterioridad por el señor Cubells.

El P. Planas S. J. dijo que los frutos de la Santa Misión no han de ser de naturaleza pasajera, sino que han de continuar como nuestras vidas. En este sentido, afirmó, esta cruz nos recordará los propósitos que un día hicimos bajo la influencia benéfica de las gracias extraordinarias de la Santa Mistón.

Para terminar, el Reverendo Cura Regente, Alberto Olivella, Pbro. dió las gracias a todos los asistentes.

Romería a Montserrat

Para el día 1 de junio próximo, Domingo de Pentecostés, se ha fijado la tradicional romería a Montserrat del presente año.

La salida será a las 4 en punto de la madrugada, en tren especial con las plazas numeradas, de la Estación del Norte. La llegada a Montserrat está anunciada para las 6 y cuarto.

Durante la jornada se desarrollarán una serie de actos religiosos en común,

NOTICIARIO

cuyo detalle puede verse en los programas anunciadores.

La salida de los romeros de Montserrat, será a las 9 y cuarto de la noche del mismo día, llegándose a Granollers a las 11 y cuarto, en el mismo lugar de partida, desde donde se acompañará procesionalmente la Santa Imagen del Crucificado a la Iglesia parroquial.

La inscripción quedará abierta el día 19 de los corrientes, continuándose todos los días laborables de 7 y media a 8 y media de la tarde, en la Casa Rectoral. El precio es de 7 pesetas para los que quieran subir a pié la Santa Montaña, y de 14 para los que deseen utilizar el Cremallera.

Homenaje a francisco Tarafa

El pasado lunes, dia 5 de los corrientes, en la Biblioteca Popular de esta ciudad, con motivo de la adopción oficial del nombre del cronista del siglo XVI, Francisco Tarafa, hijo de Granollers, que hizo esta Biblioteca, tuvo lugar un festival-homenaje a tan ilustre granollerense.

En la presidencia figuraban el señor Comandante Militar de la plaza, el Consejero de Cultura, señor Ramón Barbany; el Director de la Biblioteca Central, doctor Felipe Mateu Llopis; la Directora de nuestra Biblioteca, señorita Julita Farnés; el Director del Colegio Oficial de Enseñauza Media, señor Miguel Montagud, y el Director de ESTILO.

Abrió el acto el Consejero de Cultura, el cual hizo un resumen histórico de la Biblioteca de Granollers y terminó afirmando que el Ayuntamiento estaba siempre dispuesto a ayudar y secundar a esta meritosa institución, que tanto dice en prode nuestra cultura ciudadana.

A continuación, doña Julita Farnés, leyó un trabajo biográfico sobre Francisco Tarafa y que hoy insertamos en nuestra sección de colaboración.

Finalmente, el doctor don Felipe Mateu Llopis disertó sobre: «Significación de Francisco Tarafa en los días del Imperio español».

Empezó afirmando que el concepto tantas veces repetido, modernizado recientemente por un gran historiador español, de que la región N. E. de España, no aportó nada a la obra común durante los tiempos del Imperio romano y más tarde de Carlos V, era, a su entender, exagerado y falso. Lo que pasa, es que desconocemos las extraordinarias figuras que durante estos tiempos surgieron de la región citada. Francisco Tarata es una

de ellas: nace en los momentos en que España entra por grandes derroteros históricos. Por eso, como todos los historiadores de la época, siente Hispania, siente el Imperio Español. Cuando sea posible poner las obras de Tarafa al aicance del público, podremos ver estos caracteres. Para remarcar su tesis desmintiendo el vacío, el hiato que se ha dicho existió durante la Edad de Oro en el noreste peninsular, cita que paseando por nuestra ciudad, ha podido ver que casi todas las construcciones antiguas, llevan fecha del mil quinientos, prueba de que Granollers, como todo Cataluña y Aragón, se incorporó a la grandeza y tareas de la España Imperial de los Reyes Católicos, Carlos V y Felipe II.

Por último, dijo que la Diputación no abandonaría la Biblioteca de nuestra ciudad, sino que continuará como hasta ahora prestándole su atención más predilecta, pues se ve en ella una de las obras más positivas y eficaces en pro de la cultura popular de la provincia.

Todos los conferenciantes fueron muy

En resumen, un acto de máximo significado local y altamente simpático, por lo que lamentamos vivamente la escasez de concurrencia.

Próxima inauguración de un local

Han empezado ya los trabajos de restauración de la sala de espectáculos del local social de F. E. T. y de las J. O. N-S. y se asegura que muy en breve tendrá lugar la inauguración de la misma.

No cabe decir la satisfacción que esta noticia ha causado a nuestros conciudadanos y la trascendencia que el hecho tiene para el pujante desenvolvimiento de la Falange en nuestra localidad, ya que bien podemos afirmar que desde la liberación, como consecuencia de la total destrucción del «Centro Católico» por los marxistas y de los desperfectos que en la citada sala ocasionaron los refugiados rojos, hemos tropezado siempre

Dra. AVEMARIA VILA CORO

Enfermedades de los niños

Médico del Hospital Clínico-Asistente del Hospita^l Infantil «Kaiserin Augusta Viktoria Haus», de Berlín.

> Le ofrece su consultorio en la Calle ANSELMO CLAVÉ, 35

Visita diaria-Especial gratuita los martes, jueves y sábados, de 7 a 8 noche

GRANOLLERS

PAÑERIAS MOIX

Fábrica en SABADELL; Blasco de Garay (Vapor Codina)

Despacho en Sabadell: San Cucufate, número 118 SUCURSAL EN GRANOLLERS: PLAZA DE PERPIÑÂ, 16

Regentada por SANTIAGO RIBAS

Unico que vende directamente de fábrica al público